

Connaissez-vous la petite histoire ?



Les ourses du ciel



Il était une fois, en Grèce, une belle nymphe qui s'appelait Callisto. Un jour, le dieu Zeus l'aperçut et tomba immédiatement amoureux d'elle. Il se déguisa pour la séduire et neuf mois plus tard, elle eut un fils qu'elle appela Arcas. Héra, la femme de Zeus, très jalouse, décida de se venger et enleva toute sa beauté à Callisto, en la transformant en ourse. Honteuse, Callisto s'enfuit pour se cacher loin dans la forêt. Le temps passa, Arcas grandit et devint un excellent chasseur. Un jour, en se promenant dans la forêt, il aperçut une ourse qui courait vers lui : c'était Callisto qui avait reconnu son petit garçon ! Mais Arcas ne savait pas que sa mère avait été transformée en ourse et il prit son arc pour se défendre. Heureusement, Zeus, qui veillait toujours sur Callisto, transforma Arcas en petite ourse juste avant qu'il ne décoche la terrible flèche. Puis, pour les protéger, Zeus les envoya loin d'Héra, en les accrochant dans le ciel. Et depuis, la grande ourse veille éternellement sur la petite ourse.